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Molti come me la pesca l'hanno scoperta con il proprio 

papà, passando weekend indimenticabili sul lago e sul 

fiume. 

Ho praticato diverse tecniche ma le mie preferite sono 

sempre state la bolognese e la canna fissa. 

Poi la pesca era andata in secondo piano e tra famiglia e 

figlia negli ultimi anni la praticavo saltuariamente nel 

periodo estivo. 

Qualche anno fa, dopo vari problemi famigliari che mi 

hanno cambiato la vita, ho deciso di imparare una tecnica 

che avevo sognato e ammirato sempre un po' da "lontano", 

la Pesca a Mosca. 



 

 

 

Così cercando vari corsi e club mi sono imbattuto nel Fly 

di Saronno. 

Con loro ho cominciato questa avventura che mi ha portato 

a conoscere un sacco di persone interessanti e fatto amare 

una delle tecniche di pesca più belle al mondo. 

Aspetta, ma cosa dico!!!... la Pesca a Mosca non è solo una 

"tecnica di pesca" è molto, molto di più!!! 

Per me è essere a contatto con la natura a tutt'uno con il 

fiume e in pace con me stesso, sentire e cercare il pesce 

prima della cattura, e poi l'impagabile eccitazione 

dell'abboccata a filo d'acqua o con un salto repentino... e 

altre tantissime emozioni che solo un PAM può capire. 

Ciao e buona Pesca a Mosca a tutti! 


